

PARA ELEGIR A MAGISTRADOS

Hoy reinicia la cuarta votación secreta

Los diputados del Congreso Nacional por cuarta vez sesionan hoy para intentar elegir a 7 de los 15 magistrados de la nueva Corte Suprema de Justicia (CSJ), la que por mandato constitucional debió elegirse el pasado 25 de enero para un período de 7 años consecutivos.

Sin embargo, por la férrea oposición del partido Libertad y Refundación (Libre), sobre todo de su coordinador general, el expresidente Manuel Zelaya, no se ha logrado como ordena la Ley el voto de la mayoría calificada de los 128 diputados del Congreso Nacional para elegir a la totalidad de los máximos togados del Poder Judicial. Empero, en una segunda votación, en la que se contó con el sufragio de algunos diputados de Libre y del Partido Anticorrupción (PAC) se logró elegir a 8 magistrados pero 7 no lograron los 86 votos para ser ungidos como tales.

El pasado lunes, los diputados de nueva cuenta fueron a votaciones para elegir a los restantes magistrados de la CSJ, pero por un voto falso que se declaró nulo no se logró el voto de la mayoría calificada para elegir al menos 3 nuevos magistrados.

Para hoy, de nueva cuenta los diputados están convocados a la sesión legislativa en donde probablemente se lleve a cabo la cuarta votación para elegir a la totalidad de los máximos togados de la CSJ.

No obstante, esa posibilidad pudiera no darse sobre todo porque ayer el presidente del Congreso Nacional, Mauricio Oliva no fue enfático en afirmar si habrá nuevas votaciones de los diputados para elegir de una vez por todas a la nueva CSJ.

El prosecretario del Legislativo, Thomas Zambrano, expuso que de no llevarse a cabo hoy las votaciones las mismas se



Después de la accidentada votación de los diputados, que terminó en zafarrancho por un voto nulo, hoy se reinicia la sesión y podría lograrse la integración total de la Corte.

llevaran a cabo el próximo martes.

La sesión está convocada para hoy a las 9 am, pero todo parece indicar que la misma no iniciara a la hora prevista porque los diputados del Partido Anticorrupción (PAC) en los bajos del Legislativo, ofrecen conferencia a las 9:30 am para fijar su posición en relación a la elección de los magistrados restantes de la nueva CSJ.

Ante la incertidumbre que ha generado la no elección del nuevo Poder Judicial, en el Congreso Nacional se vierten diversos rumores como el hecho de que la intransigencia del oficialismo de no permitir otros candidatos distintos a la nómina presentada por la comisión multipartidaria, obedece a que esa posición

tiene un propósito oculto; no instalar para la fecha prevista (9 de febrero) la Comisión de Apoyo Contra la Corrupción y la Impunidad en Honduras (Maccih) que apoya y financia la Organización de Estados Americanos (OEA).

Otra conjetura, es que la oposición radical del Congreso Nacional, se opone a la elección de una nueva CSJ porque están interesados que siga la actual porque protege a varios de sus miembros que tienen cuentas pendientes con la ley.

También varios diputados nacionalistas, han externado que de no haber consenso para elegir a la nueva CSJ, se aprobará un decreto para prorrogar por 6 meses más el mandato de los máximos togados del actual Poder Judicial. (JS)